
ACTA Nº 621.- En la ciudad de La Plata, a los dieciocho días del mes de 
septiembre del año dos mil veinticuatro, siendo las 19:00 horas, se reúne el 
Consejo Directivo de la Asociación Platense de Básquetbol, bajo la presidencia 
de su titular Sr. Alejandro Daniel Díaz y  con la presencia de los Delegados del 
Club Capital Chica Sr. Gabriel Lavie; del Club Estudiantes Sr.  Fabian Barbieri. 
del Club Gonnet Sr. Néstor Giantomasi; del Club Juventud Sr. Gustavo Hernan 
Tassara; del Club Mayo Sr. Matías Zucconi, del Club Meridiano V Sr. Javier 
Palacios; del Náutico Ensenada Sr. Martín Skoda; del Club Reconquista Sr. 
Diego Gutiérrez; de la U.N.L.P. Sr. Cristian Del Favero; del Club Unidos del 
Dique Sr. Juan Antonio Garmendia, del Club Unión Vecinal Sr. Guillermo Rivas; 
del Club Universal Sr.  Rodrigo Cuartas. del Club Universitario Sr.  Darío Salto. 
del Club Villa Elisa Sra. Mercedes Cazau y del Club Villa San Carlos Sr. José 
Luis  Morales. Se da comienzo a la sesión del Consejo a efectos de tratar el 
siguiente Orden del Día: 
 
 LECTURA DEL ACTA ANTERIOR: Por secretaría se procede a dar lectura del 
anterior, acto seguido el delegado del Club Mayo solicita revisar la narración 
del punto 2  del acta de la Comisión de Competencia, luego de aclararse dicho 
punto, el mismo queda redactado de la siguiente manera: “Aclarando que, 
aquellos que no presenten o que no completen la Categoría U12 en 
Formativas y tres de las cuatro (4) categorías de Menores (U13, U15, U17 y 
U19) participarán exclusivamente del torneo promocional de la categoría". 
Puesta a consideración, se aprueba la modificación del párrafo incorporada. 
 
INFORME DE TESORERÍA: Toma la palabra el Sr. Vicepresidente, informando 
el estado de las cuentas correspondiente al mes de agosto, siendo aprobado 
sin observaciones. 
El  Delegado del Club Villa San Carlos consulta  sobre las deudas que 
mantienen los clubes, a lo cual el Sr. Presidente le informar que se están 
regularizando.   
 
FASE FINAL TORNEOS 2024: El Sr. Vicepresidente informar cómo se 
realizará la finalización del los  torneos en curso. 
 El Sr. Presidente aclara, frente a una pregunta realizada por los consejeros, 
que la Asociación tiene como proyecto generar un curso propio y gratuito de 
formación para futuros entrenadores; con la única idea de generar espacios de 
aprendizaje y crecimiento.  
El Sr. Vicepresidente continúa con la con las finales  del Torneo 2024, 
solicitando que no se posterguen partidos terminando todos el fin de semana, 
con respecto a la Categoría U23 tendrán tiempo hasta el próximo fin de 
semana.  
El delegado del Club Gonnet pregunta quién será local en los cruces, a lo que 
se le responde que comenzará como local el mejor clasificado. 
Las definiciones serán a dos partidos. Si hubiese empate se definirá por goles 
entre ellos, de continuar el empate se definirá por gol average, de continuar el 
empate será por sorteo. 
 
TORNEOS 2025: El Sr. Vicepresidente Pendenza comenta que no hay 
intención de grandes cambios para los torneos de 2025 para que los clubes 
tengan el período de adaptación correspondiente y planificación necesaria. Sin 



embargo, se continuará conversando y comunicará de ser necesario con 
tiempo a los clubes. 
El Sr. Presidente comenta que poco a poco debemos plantear un crecimiento 
para el básquet de La Plata cumplimentando la reglamentación requerida por la 
CABB tratando de generar paridad con lo pedido en el federal. 
Se debate y decide como fecha límite para cualquier modificación del Torneo 
2025 Noviembre 2024. 
. 
TORNEO PROVINCIAL U13 MASCULINO: El Sr. Presidente comenta todos 
los preparativos con los que se estuvo trabajando, y que los padres de los 
jugadores propusieron anticipar las salida hacia Bahía Blanca haciéndose 
cargo de los gastos que esto acarrea.  
 
COMISIÓN DE REGLAMENTO Y ESTATUTO: El Sr. Delegado del Club 
Universitario comenta que pedirá a los delegados de los clubes que conforman 
dicha comisión comenzar a reunirse para trabajar en un protocolo para los 
delegados  y en la reforma del Estatuto. El delegado del Club Universal se 
ofrece a colaborar. 
 
CONTINUIDAD DEL CLUB SAN VICENTE: El Delegado del Club Villa San 
Carlos, pide que antes de fin de año se pueda saber si el Club San Vicente 
tiene la intención de continuar participando del Torneo de la APdeB el año 
2025. 
 
PRENSA: El Sr. Alejandro presenta a Matías Ruffino, encargado de prensa de 
la APdeB y pide a los dirigentes que se contacten desde cada uno de los 
clubes para poder mantenerlo informado y poder mancomunar esfuerzos para 
visibilizar el básquet platense. Comenta a su vez, que está trabajando con un 
video institucional contra la violencia en las canchas, sobre todo en categoría 
formativa. 
 
CHARLA EN LA FILIAL DE ÁRBITROS LA PLATA: El Sr. presidente informa 
que la charla mantenida en la sede de la Filial de Árbitros fue muy próspera, 
pero lamentablemente no tuvo la presencia de todos los clubes. 
 
 Siendo las 20:53 y sin más temas a tratar se da por finalizada la reunión. 


